



Curacaví se viste de verde con jornada de reforestación en el Parque San Mateo

En un inspirador esfuerzo por contribuir al cuidado del planeta, el miércoles 6 de noviembre se llevó a cabo una jornada de reforestación en el Parque San Mateo, organizada en el marco del Fondo de Acción Climática del Gobierno de Santiago. Este proyecto fue impulsado por el Gobierno Estudiantil del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda, en colaboración con el Parque San Mateo, y contó con la participación del alcalde Juan Pablo Barros.

La actividad congregó a estudiantes del Gobierno Estudiantil del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda y delegaciones de las Escuelas Municipales de la comuna. Durante la jornada, se plantaron 600 árboles utilizando la metodología Miyawaki, que favorece un crecimiento rápido y saludable de los árboles, logrando crear bosques densos y biodiversos en menor tiempo. Cada árbol plantado simboliza el compromiso de Curacaví con la protección del medio ambiente y el desarrollo de un futuro más sustentable para las próximas ge-

neraciones.

Esta actividad no solo fortalece la conciencia ambiental en los estudiantes y en la comunidad, sino que también promueve una cultura de cuidado y responsabilidad hacia los recursos naturales. Gracias a este esfuerzo conjunto, Curacaví continúa avanzando hacia un modelo de desarrollo más ecológico, marcando un hito en la preservación de sus espacios verdes.

Con esta iniciativa, el municipio reafirma su compromiso con el planeta, la biodiversidad y la participación activa de la comunidad en la creación de un entorno más saludable y sostenible.



La actividad congregó a estudiantes del Gobierno Estudiantil del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda y delegaciones de las Escuelas Municipales de la comuna